

ARTE Y CULTURA

663-745



Universidades son importantes para descentralizar la cultura

"Uno de los factores principales de las Universidades es que permiten descentralizar la cultura, trayendo con su actividad académica las diferentes Regiones donde se encuentran", señaló el crítico literario Alfonso Calderón, al saludar al rector de la Universidad del Norte, coronel (R) Jaime Oledo Caranda, quien le cursó la invitación para que desarrollara en Antioquia un nutrido programa de actividades culturales.

Sebastián Calderón que "es importante la descentralización porque nuestro país tiene una cultura enorme y debe llegar a todos los sectores; en ese sentido las Universidades tienen la mayor importancia no dejando en Santiago lo que puede ser de gran utilidad en otros lugares de Colombia".

El rector le manifestó el diseño de la Universidad del Norte de permanecer atenta a todo tipo de manifestación que enriquezca a la comunidad y que el sentido fundamental de cuanto se hace es buscar para el estudiante, principalmente, una educación integral.

En este aspecto Alfonso Calderón le informó que en los días que ha permanecido ha pedido comprobar cómo en Antioquia los estudiantes universitarios entienden la Universidad como un segundo hogar, lo que no ocurre totalmente en Santiago. "Aquí, dijo, he pedido ver si los alumnos estudiantes

llevan con profesores, participando de las conferencias, y eso es algo de destacar". La autoridad universitaria agradeció sus concepciones, señalando que es de vital interés para esa Universidad trascender en un sentido de sensibilidad social a los estudiantes, de tal forma que si egresan no sean técnicamente puros y abolidos de la realidad que existe en los grupos sociales del país.

Alfonso Calderón entregó su libro al rector, y le informó de sus actividades, explicando sus ciclos de conferencias para la Facultad de Humanidades, y para periodismo de la Facultad de Ciencias Sociales. Asimismo

dijo cuenta de la Clase Maestral que dictó en la Universidad Técnica del Estado, sede Antioquia, y de su visita a Medellín donde trabajó con el Grupo Literario Génesis Poblado.

Puntualizó sus palabras de agradecimiento expresando que habría tratado de participar en la mejor forma en los trabajos académicos de la Universidad del Norte. El rector le manifestó el interés de que participe en las Jornadas Nacionales de Teleeducación a realizarse en la Universidad del Norte en septiembre, invitación que aceptó Alfonso Calderón.



"Las Universidades tienen gran importancia en descentralizar la cultura", expresó Alfonso Calderón, crítico literario del país, al saludar al Rector de la Universidad del Norte, Coronel (R) Jaime Oledo Caranda, quien le invitó a desarrollar

Universidades son importantes para descentralizar la cultura. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Universidades son importantes para descentralizar la cultura. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)